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Gaya bahasa sindiran merupakan gaya bahasa yang diterapkan oleh seseorang 

guna menyampaikan argumennya dengan maksud menyindir, menohok, dan menyela 

seseorang secara tidak langsung. Gaya bahasa sindiran juga digunakan oleh penyiar-

penyiar televisi hiburan. Salah satunya tayangan Lapor Pak Trans7. Salah satu 

pembawa acara di Lapor Pak yang terkenal dengan julukan ratu kritik adalah Kiky 

Saputri. Gaya bahasa sindiran yang digunakan Kiky Saputri digunakan untuk 

menyampaikan fakta dan kritikan terhadap seseorang. Oleh karena itu, dalam 

penelitian ini akan mendeskripsikan bentuk gaya bahasa sindiran Kiky Saputri dalam 

acara Lapor Pak Trans7, lalu dikaitkan sebagai salah satu pembelajaran bahasa 

Indonesia, khususnya teks anekdot kelas X.  

Dalam penelitian ini, digunakan rancangan penelitian kualitatif berjenis 

deskriptif. Penelitian ini menggunakan teori Tarigan terkait gaya bahasa sindiran. 

Objek dalam penelitian ini adalah gaya bahasa sindiran yang digunakan oleh Kiky 

Saputri dalam acara lapor pak. Instrumen kunci adalah peneliti sendiri dengan 

menggunakan tabel identifikasi dan tabel klasifikasi sebagai acuan untuk 

menganalisis data. Data dalam penelitian ini berupa tuturan Kiky Saputri yang 

mengandung gaya bahasa sindiran dalam acara Lapor Pak Trans7. Sumber datanya 

berasal dari kritik yang diungkapkan oleh Kiky Saputri dalam empat belas momen 

yang telah dipilih melalui saluran YouTube. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan adalah teknik dokumentasi, teknik simak, dan teknik cacat. Data dianalisis 

dengan cara mengumpulkan data, mereduksi data yang tidak relevan, memaparkan 

data, dan menarik kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan konsep 

triangulasi teori. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) bentuk gaya bahasa sindiran yang 

digunakan Kiky Saputri dalam empat belas momen, yang terdiri atas data gaya bahasa 

sindiran ironi, sinisme, sarkasme, satire, dan innuendo. Adapun bentuk gaya bahasa 

sindiran yang banyak ditemukan adalah gaya bahasa sindiran sarkasme; dan (2) 

penelitian terkait gaya bahasa sindiran yang telah dipaparkan di atas memiliki 

relevansi dengan pembelajaran teks anekdot kelas X. Hal tersebut sebagaimana 

diungkapkan oleh guru bahasa Indonesia kelas X bahwa gaya bahasa sindiran Kiky 

Saputri dapat diimplementasikan saat pembelajaran teks anekdot, baik untuk 

membuka sebuah cerita atau pengalaman fakta seseorang dengan gaya bahasa yang 

unik dan menarik perhatian audiens.  
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 Satire language style is a language style used by someone to convey their 

argument with the intention of insinuating, insulting, and interrupting someone 

indirectly. The satirical language style is also used by entertainment television 

broadcasters. One of them is the Lapor Pak Trans7 program. One of the Lapor Pak‟s 

presenters known as the roasting queen is Kiky Saputri. The satirical language style 

used by Kiky Saputri is used to convey facts and criticize someone. Therefore, this 

research will describe the form of Kiky Saputri's satirical language style in the Lapor 

Pak Trans7 program. Then, it is connected to the learning of class X anecdote texts. 

 In this research, a descriptive qualitative research design was used. This 

research uses Tarigan's theory regarding satirical language styles. The object of this 

research is the satirical language style used by Kiky Saputri in the Lapor Pak Trans7 

Program. The key instrument is the researcher himself using identification tables and 

classification tables as references for analyzing data. The data in this research is in the 

form of satirical language style by Kiky Saputri in the Lapor Pak Program. The data 

source comes from roasting expressed by Kiky Saputri in 14 moments selected via 

YouTube channel. The data collection techniques used are documentation techniques, 

listening techniques, and note-taking techniques. Data is analyzed by collecting data, 

reducing irrelevant data, explaining data, and drawing conclusions. Checking the 

validity of the data uses the concept of theoretical triangulation. 

 The results of the research show that, (1) the form of satirical language style 

used by Kiky Saputri in 14 moments, which consists of data on the satirical language 

style of irony, cynicism, sarcasm, satire, and innuendo. The form of satirical language 

style that is often found is the sarcasm style of satire (2) research related to the 

satirical language style described above has relevance to the learning of anecdotal 

texts in class X. This was expressed by the Indonesian language teacher in class or 

someone's factual experience with a unique language style, and attract the audience's 

attention. 



xix 

 

 ملخص

 
لاف٘س فاك  اىثشّاٍج فًمٍنً عاف٘ذشي  اىغخشٌح يغحاىأعي٘ب (. ٠٢٠٢٘ىٍذٌح، ذشي الأّغح.)ٍ

. اىثذث اىؼيًَ، قغٌ ذؼيٌٍ ىيظف اىؼاشش طشٌفحاى ٘صٌ اىْظٍطيرٔ ترؼيٗٗ ٧ذشاّظ 

اىيغح الإّذٍّٗغح، ميٍح اىرشتٍح ٗاىؼيً٘ اىرؼيٍٍَح، جاٍؼح اىغٍذ ػيً سدَح الله ذ٘ىّ٘ج 

  ش.ٍاىَاجغرح: عرً صٍشج اىَ٘ىذ الإششافذذد أجّ٘ج.  

 

ٌ ٍترؼيلاف٘س فاك ذشاّظ اىغاتغ،  اىثشّاٍج فًاىغخشٌح،  يغحاىأعي٘ب  :الكلمات الأساسية

 . طشٌفحاى ٘صاىْظ

 

يغح ٌغرخذٍٔ شخض ٍا ىْقو دجرٔ تقظذ اىريٍَخ اىٕ٘ أعي٘ب  خشٌحأعي٘ب اىيغح اىغ

ح أٌضا ٍِ ٌاعرخذاً أعي٘ب اىيغح اىغاخشماُ ٗالإٕاّح ٍٗقاطؼح شخض ٍا تشنو غٍش ٍثاشش. 

أدذ ٍقذًٍ  .٧لاف٘س فاك ذشاّظ  اىثشّاٍجقثو ٍزٌؼً اىريفضٌُ٘ اىرشفًٍٖ. ٗادذ ٌٍْٖ ٕ٘ 

٘ذشي. ٌغرخذً أعي٘ب اىيغح فاك ٗاىَؼشٗفح تَينح اىرذٍَض ًٕ مٍنً عاف٘س فثشّاٍج لااى

ض ٍا. ٗىزىل فإُ ٕزا اىثذث ٘ذشي ىْقو اىذقائق ٗاّرقاد شخفمٍنً عا اً ٌغرخذٍٖرح اىٌاىغاخش

طيرٔ . ثٌ  ٧لاف٘س فاك ذشاّظ  اىثشّاٍج ٘ذشي فًفىنٍنً عا ٌحطف شنو أعي٘ب اىيغح اىغاخشٗ

 .ىيظف اىؼاشش طشٌفحاى ٘صٌ اىْظٍترؼي

اى٘طفً. ٌغرخذً ٕزا اىثذث ّظشٌح  نٍفً تْ٘عفً ٕزا اىثذث، اعرخذاً ذظٌٍَ اىثذث اى

اىٖذف ٍِ ٕزا اىثذث ٕ٘ أعي٘ب اىيغح  ماُ ح.ٌغاخشذاسٌجاُ فٍَا ٌرؼيق تأعاىٍة اىيغح اى

 حاك. الأداج اىشئٍغٍح ًٕ اىثادثاىثشّاٍج لاف٘س ف٘ذشي فً فح اىزي اعرخذٍٔ مٍنً عاٌاىغاخش

جذاٗه اىرؼشٌف ٗجذاٗه اىرظٍْف مَشاجغ ىرذيٍو اىثٍاّاخ. اىثٍاّاخ اى٘اسدج فً تاعرخذاً  ّفغٔ 

اك. ٌأذً اىثشّاٍج لاف٘س ف٘ذشي فً فح ىنٍنً عاٌخشٕزا اىثذث ًٕ ػيى شنو أعي٘ب اىيغح اىغا

اخرٍاسٕا ػثش  اىرً ىذظح ٤١ٍظذس اىثٍاّاخ ٍِ اىرذٍَض اىزي ػثش ػْٔ مٍنً عات٘ذشي فً 

ذقٍْاخ جَغ اىثٍاّاخ اىَغرخذٍح ًٕ ذقٍْاخ اىر٘ثٍق ٗذقٍْاخ الاعرَاع ٗذقٍْاخ  .اىٍ٘ذٍ٘ب قْاج

اىثٍاّاخ، ٗذقيٍو اىثٍاّاخ غٍش راخ اىظيح، ٗششح اىثٍاّاخ، ذذيٍو اىثٍاّاخ ٍِ جَغ أٍا . نراتحاى

 .ٗاعرخلاص اىْرائج. اىرذقق ٍِ طذح اىثٍاّاخ ٌغرخذً ٍفًٖ٘ اىرثيٍث اىْظشي

مٍنً  اً اعرخذٍٖرح اىٌ( شنو أعي٘ب اىيغح اىغاخش٤أظٖشخ ّرائج اىثذث أُ )

 ٖضئٍح،اى ،ح اىَرَثوٌخشرنُ٘ ٍِ تٍاّاخ ػِ أعي٘ب اىيغح اىغاذً رىذظح، ٗاى 41٘ذشي فً فعا

ً ٌ٘جذ غاىثا ٕ٘ رح اىٌأعي٘ب اىيغح اىغاخشأٍا شنو ٗاىريٍَخ.  ،ٗاىغخشٌح ٗاىٖجاء رٖنٍَح،ٗاى

أػلآ ىٔ  حح اىَ٘ط٘فٌتأعي٘ب اىيغح اىغاخشػِ اىثذث ماُ ( 2؛ ٗ)ىرٖنٍَحأعي٘ب اىغخشٌح ا

لإّذٍّٗغٍح فً . ٗقذ رمش رىل ٍذسط اىيغح اىيظف اىؼاشش طشٌفحٌ اىْظ٘ص اىٍطيح ترؼيٗ

ٌ اىْظ٘ص ٍترؼي ٌغرطٍغ أُ ذغرخذً  ٘ذشيفمٍنً عاىظف اىؼاششأُ أعي٘ب اىيغح اىغاخشٌح ا

، ٗجزب اّرثآ ٌحفشٌذاىيغح اىأٗ ذجشتح ٗاقؼٍح ىشخض ٍا تأعي٘ب  طشٌفح، ىفرخ اىقظح  اى

 . َغرٍَغاى
 


